

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Return on Asset* berpengaruh terhadap pertumbuhan laba. Berdasarkan pemilihan sampel yang dilakukan, diperoleh sebanyak 10 perusahaan farmasi selama 3 tahun pengamatan yaitu dari tahun 2020-2022 (30 data pengamatan). Hasil penelitian berdasarkan analisis yang dilakukan adalah sebagai berikut:

- 1) *Current Ratio* berpengaruh positif signifikan terhadap pertumbuhan laba pada perusahaan sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2020-2022.
- 2) *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan laba pada perusahaan sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2020-2022.
- 3) *Return on Asset* berpengaruh positif signifikan terhadap pertumbuhan laba pada perusahaan sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2020-2022.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, saran yang dapat diberikan adalah bagi perusahaan diharapkan *Current Ratio* dan *Return on Asset* diberi perhatian lebih karena variabel-variabel tersebut mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan laba, serta harus mampu mengendalikan hutang kepada pihak ketiga dan dapat meningkatkan aset lancar perusahaan. Bagi manajemen perusahaan diharapkan hal ini dapat menjadi landasan untuk mengambil tindakan korektif secepatnya jika melihat adanya potensi penurunan laba perusahaan. Bagi investor penting untuk melakukan analisis terhadap rasio keuangan yang lebih utama berkaitan dengan pertumbuhan laba karena dapat melihat bagaimana potensi perkembangan suatu perusahaan sehingga dapat menjadi pertimbangan untuk berinvestasi.

Untuk penelitian selanjutnya diharapkan sampel yang digunakan tidak hanya perusahaan sektor farmasi saja, tetapi juga perusahaan pada sektor lain. Menambah jangka tahun penelitian untuk dapat memperoleh hasil penelitian yang lebih menjelaskan hubungan pengaruh. Menambah variabel-variabel lain yang sesuai yang diperkirakan dapat memengaruhi pertumbuhan laba.